



FASCHINGSSITZUNGEN: DIESMAL

Keine Frage: Auch die Faschings Sitzungen dieses Jahres werden in guter Erinnerung bleiben, umso mehr, als man sich beachtlich weiterentwickelt hat. Und der erste Versuch einer richtigen Kinderfaschings Sitzung übertraf alle Erwartungen.

Es würde zu weit führen, all die Lachmuskel strapazierenden Beiträge – von den Tratschweibern bis zum Kindermund, von der Kaiseraudienz über Sepp Forcher und Ing. Breitfuss bis zum Internationalen Musikwettbewerb – im einzelnen aufzuzählen oder gar zu schildern. Toll jedenfalls, was der Faschingsclub Frohnleiten, die Darsteller und Mitarbeiter, da auf die Bühne gestellt haben.

Was die Tratschweiber alles wussten...



Ovationen zum Einmarsch des Kaisers



Die jugendliche Showdance-Gruppe erntete stürmischen Applaus



ren Clowndoctors schwerstkranken Kindern Freude zu bereiten versuchen. Immerhin € 837,50 kamen da zusammen, Bgm. Johann Ussar stockte den Betrag, den man an Ort und Stelle an Hannes Urdl von den Roten Nasen übergab, auf runde 1.000 Euro auf.

Eine Klasse für sich: Ing. Breitfuss



Fotos: Ullrich

Kinderfasching: Fröhlichkeit für guten Zweck

Eine Premiere war der Kinderfasching, für den die SchülerInnen schon Wochen, ja Monate zuvor ihre Vorbereitungen getroffen hatten. Unterstützt von ihren Schulen in Frohnleiten und Laufnitzdorf beim vorangegangenen Plakatwettbewerb sowie vom Knax-Club und zahlreichen Sponsoren und unter Mitarbeit der Kinderfreunde, sowie künstlerisch „geführt“ von Ewald Fuchs und Karl Edler.

Toll, was sich die jungen Künstler als Verwendungszweck für den Reinerlös aus der Veranstaltung ausgedacht hatten. Sie übergaben diese der Organisation Rote Nasen, de-

Darf nicht fehlen: Männerballett



TRUGEN AUCH DIE KIDS ZUM FROHSINN BEI



Orden, wem Orden gebührt

Natürlich gab es auch wieder eine Reihe von Auszeichnungen. Die HS-Lehrerin Elfi Wedenig, seit 35 Jahren im Frohnleitener Fasching tätig und mit ihrer Mädchengarde und Showdance-Gruppe immer wieder dabei, erhielt ebenso einen Orden wie

Jugendausschuss-Obmann Vzbgm. Jörg Kurasch.

Im Zuge der Erwachsenen-Sitzungen an den beiden Abenden zuvor gab es Orden bzw. Ehrenkrawatten für Bgm. Johann Ussar sowie an die Faschings-Urgesteine Ewald (Ewi) Fuchs, Karl (Jody) Edler und Gerald (Geri) Knapp, schließlich auch an Kapellmeister Johann Hirzberger, Hallen-„Chef“ Franz

Vötsch und den amtierenden FCF-Obmann Louis Kraxner.



Vom Erlös aus dem Kinderfasching ein Scheck für die Roten Nasen



VW Audi Steinkellner
 GH zum Ferstl
 Tischlerei Loidl
 Dach Fischer
 GH Grabmayer
 GH Dorfwirt – Fam. Hörmann
 Gemeindebetriebe Frohnleiten
 MM-IBV Jörg Prügger
 PR Cafe
 Affenberger Walter
 Langmann & Partner
 Prügger Bau
 Theresienhof
 Poller – Juwelier

Steinmetz Pirstner
 Friseur Maria
 Cafe Flöbl
 GH Erblehner
 Erzherzog Johann Weine - Lunghammer